

horca

dam Huseín, conocido 'úmico', fue sentenciado en la horca.

Olvidadas en estómago

Le sacan pinzas a mujer

◆ **EFE**

Nueva Delhi, India

Aquejada de persistentes dolores en su estómago, una mujer acudió a un hospital estatal donde, para su sorpresa, le informaron de que llevaba dos años con un par de pinzas de 15 centímetros en su abdomen.

Kanchana Bhoi, de 35 años, se había operado en 2005 de piedras en el riñón y todo apunta a que un equipo médico olvidó las pinzas en el vientre de la paciente.

Tras aquella intervención, la mujer continuó quejándose de dolores en el abdomen, hasta que la semana pasada acudió al hospital público de la región en busca de tratamiento.

“Le recomendamos que se hiciera una radiografía el 22 de junio, que mostró que tenía el par de pinzas”, declaró uno de los médicos del hospital.

La paciente estudia la posibilidad de denunciar al médico responsable del peligroso error.